



Audidores detectan irregularidades en construcción de CAP en Nuevo Progreso, San Marcos



Los auditores del **Programa Departamento de Calidad** de la **Contraloría General de Cuentas**, hicieron una Presencia de Verificación en el Centro de Atención Permanente (CAP), del municipio de Nuevo Progreso, San Marcos, para revisar controles internos de medicamentos, material médico quirúrgico, personal, así como la calidad del servicio e instalaciones.

En la verificación realizada al CAP, los auditores encontraron varias deficiencias en la infraestructura entre ellas cabe mencionar: humedad en distintas áreas médicas por malas prácticas en su reciente construcción, lo que provoca daño a los equipos, medicamentos e insumos médicos, así como insalubridad.

Este problema fue evaluado por un **equipo técnico de la Contraloría General de Cuentas** en los que destacan **expertos en construcción y salud**.

En el Centro de Atención Permanente actualmente se atiende un número aproximado de 70 pacientes diarios, quienes son referidos de distintas comunidades del municipio.

El Programa Departamento de Calidad es la acción de la Contraloría General de Cuentas a nivel nacional para verificar el cumplimiento de la calidad de los servicios públicos. Los auditores hacen presencias de verificación en las diferentes instituciones del Estado en los 22 departamentos del país.

La prioridad de la Contraloría General de Cuentas es velar por la calidad en el gasto público que debe verse reflejada en el bienestar de los ciudadanos.

¡Porque con prevención y buena gobernanza se construye confianza!